

Inauguran el primer Centro de Equinoterapia en Collipulli

OBJETIVO. *Busca promover e impulsar la rehabilitación e inclusión de niños y jóvenes con discapacidad física o intelectual, a través del caballo y de un equipo multidisciplinario del Departamento Municipal de Educación de la comuna.*

CEDIDA

El Austral

cronica@australtemuco.cl

Bajo la presencia de diversas comunidades educativas se realizó el tradicional corte de cinta para inaugurar el nuevo centro de equinoterapia emplazado en el recinto de la Medialuna "Jorge Standen Burgos" de la comuna de Collipulli, cuya iniciativa promete transformar la calidad de vida de muchas familias.

Este proyecto, que nace desde el Departamento Municipal de Educación, cuenta con instalaciones de última generación proporcionadas por la familia Standen, y un equipo de profesionales altamente capacitados en áreas como la Estimulación Sensorial y la Equinoterapia. Estas terapias son reconocidas por su efectividad en el tratamiento de diversas condiciones, mejorando la movilidad, el equilibrio y el bienestar emocional de los pacientes.

El alcalde Manuel Macaya Ramírez resaltó la importancia de este centro en la comuna de Collipulli y su ambiciosa puesta en marcha que a futuro generará un impacto positivo en los niños. "Muchas veces proyectos como estos están lejos del financiamiento que maneja una familia, pero hoy estamos dando paso firme para una rehabilitación integral en nuestros estudiantes que padecen alguna enfermedad o condición", expresó el alcalde. 



LA LLEGADA DE ESTE CENTRO DE EQUINOTERAPIA MARCA UN HITO EN EL COMPROMISO DE LA MUNICIPALIDAD CON LA INCLUSIÓN SOCIAL Y EL BIENESTAR.



EL ALCALDE MANUEL MACAYA RAMÍREZ RESALTÓ LA IMPORTANCIA DE ESTE CENTRO EN LA COMUNA DE COLLIPULLI Y SU AMBICIOSA PUESTA EN MARCHA QUE A FUTURO GENERARÁ UN IMPACTO POSITIVO EN LOS NIÑOS.

Inclusión social

● La llegada de este centro de equinoterapia marca un hito en el compromiso de la municipalidad con la inclusión social y el bienestar de todos los niños y jóvenes de la comuna. Se espera que esta nueva herramienta terapéutica no solo beneficie a los pacientes, sino que también fomente la consciencia y el apoyo hacia la discapacidad en la población de Collipulli, expresan desde el municipio.